

スマイル通信

学校ホームページは
こちらから



津南町立津南小学校 9月26日発行 第22号

🎃 ハロウィンカボチャが採れました 🎃

2年生の夏野菜と並行して育てていたハロウィンかぼちゃ。雨が続けていたので腐ってしまわないか心配していましたが、先日、無事に収穫することができました。大きなかぼちゃは、10月の末に向けて中身をくり抜き、ジャック・オ・ランタンを作る予定です。



🌱 大根の種を蒔きました 🌱

24日(水)、少し遅くなってしまいましたが、夏野菜の片付けを行い、大根の種を蒔きました。夏野菜を引き抜き、マルチを剥がして畝をつぶし、大根用に新たに作り直した畝に、一人4本分の種を蒔きました。目印の場所に、小さな種を置き、そっと土をかぶせ、「大きくなってください。」「美味しくなってください。」「全部実ってね。」と、それぞれが願いを込めました。雪が降るまでにどれくらい成長してくれるか楽しみです。



🏃 やっと?!心地よい季節に 🏃

24日(水)の体育から、グラウンドでの活動を再開しました。暑さも和らぎ、心地よい風も吹き始め、体を思い切り動かすには良い季節になってきました。10月28日(火)のマラソン大会に向けて、少しずつ距離を伸ばして走れるようにしていきます。



秋晴れの下 久しぶりにグラウンドを走り回る子どもたち